

Lampung Barat Jadi Tuan Rumah Liga Pelajar U-16 Piala Menpora Tingkat Provinsi Lampung

TRANSLAMPUNG.COM,

LAMPUNG BARAT – Sehubungan Akan di gelarnya Liga Pelajar U-16 Piala Menpora tahun 2018 di Denpasar Bali pada bulan September mendatang, Seluruh Kabupaten/kota dan Provinsi di Indonesia mulai melakukan persiapan guna mewakili Provinsi Masing masing untuk mengikuti Liga Pelajar tersebut di tingkat Nasional.

Seiring akan digelar Kompetisi tersebut, Panitia Pelaksana Nasional dari Kemenpora telah mengeluarkan surat penunjukan untuk Kabupaten Lampung Barat Sebagai Tuan Rumah Liga Pelajar U-16 Piala Menpora tahun 2018 di tingkat provinsi Lampung.

“Iya, Surat penunjukan dari Panitia pelaksana Nasional Piala Menpora untuk Kabupaten Lampung Barat Sebagai Tuan Rumah Sudah sama Saya, dan saya sudah Komunikasi kan sama Bupati nya Pak Hi Parosil Mabsus S.P.d dan Kadispora pak Indra Kesuma, alhamdulillah mereka siap untuk menjadi tuan rumah,” Ujar Aris Iskandar Muda, selaku ketua Koordinator Piala Menpora Provinsi Lampung Saat di konfirmasi via handphone oleh translampung.com, Pada Jum’at (11/5) malam.



Surat penunjukan untuk Kabupaten Lampung Barat Sebagai Tuan Rumah Liga Pelajar U-16 Piala Menpora tahun 2018 tingkat provinsi Lampung.

Aris juga menambahkan, Liga Pelajar itu akan berlangsung selama delapan hari

dari tanggal 24 Juni sampai dengan 1 Juli tahun 2018 bertempat di Stadion Sekala Bekhak kawasan sekuting terpadu Liwa Lampung Barat, Liga Pelajar tersebut nantinya akan diikuti oleh perwakilan dari 14 Kabupaten/Kota yang ada di provinsi Lampung dan pemenang nya akan mewakili Provinsi Lampung di seri tingkat Nasional.

“Saat ini sudah ada beberapa kabupaten yang telah siap untuk mengikuti Liga Pelajar tersebut di tingkat provinsi, harapan saya semoga seluruh Kabupaten/kota mengirimkan wakilnya di kompetisi ini, karena ini merupakan amanat langsung dari pak presiden yang bertujuan untuk mempercepat pembangunan sepak bola Nasional, oleh karena itu mari kita manfaatkan kesempatan ini,” Ujar pria asal kabupaten Waykanan ini. (**Migo**)